
Anfrage an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom  18. September 2014 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 18.09.2014 
 
 

Betreff: Asyl-Erstaufnahme im Süden von Graz? 
                 Anfrage an den Bürgermeister 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 

Ende August erschien im Grazer ein Artikel mit der Überschrift „Asyl-Erstaufnahme im Süden 
von Graz?“. Neben der Information, dass im Flüchtlingsheim Mitterstraße bis zu 40 syrische 
Flüchtlinge aufgenommen werden sollen, hieß es weiter, dass diese Einrichtung nun von der 
ORS Service GmbH geführt werde. Besorgniserregend ist jedoch aus Sicht der FPÖ Graz die 
Aussage, dass seitens des Innenministeriums fieberhaft nach einer Alternative für das 
ständig überfüllte Erstaufnahmelager in Traiskirchen, welches ebenso von der sich in den  
„Expansionsstartlöchern“ befindlichen ORS Service GmbH betreut wird, gesucht wird, und 
diese Pläne im Süden von Graz verwirklicht werden könnten. 
 
Erst unlängst – am 8. September – wurde der Gemeinderat von Spital am Semmering vom 
Innenministerium davon in Kenntnis gesetzt, dass in dessen Gemeindegebiet ein 
Erstaufnahmezentrum für 200 bis 300 Flüchtlinge eingerichtet werde. 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des 
Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16 der GO für den Gemeinderat 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
Sind Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, über eine Errichtung eines 
Erstaufnahmezentrums auf Grazer Stadtgebiet unterrichtet worden? 


